



～ 校長室から ～

学校長 小沼 浩幸

鹿島高校・附属中学校では、本館(第1棟)の長寿命化改修工事が行われています。来年度の夏休み前までの工程となる大規模なものです。

現在、普通教室4教室を第2棟に移して授業等を行っている他、西側階段と西側トイレを1階から4階まで全て使用停止にして改修工事を行っています。この後、他の教室、廊下、階段、トイレなどが順次改修されていきます。

生徒、保護者の皆さん、来校される方々、近隣にお住まいの方々にはご不便、ご迷惑をお掛けしております。ご理解とご協力をお願いいたします。

現在の本館が完成したのは昭和48年(1973年)で、その5年後に中庭に日本庭園が作庭されました。その中庭では、木々が色づいてきました。



青春 ふおとぐらふ

高1年 小柳 隼人さん
(神栖第二中学校出身)

タイトル 「Flower Road」



～満開の桜と川に映し出されたそのシルエットが見事に表現された一枚です～

鹿島高校写真部所属の高1年 小柳 隼人さんの作品です。家族で土浦市に出かけた時に偶然、通りかかった光景に目を奪われ思わず、シャッターを切った写真だそうです。実際に咲く桜と川面に写し出された桜のシルエットがひと際、見事です。その川が真っすぐに続いていく道のように見えたことから「Flower Road」というタイトルを付けたそうです。小柳さんは、本校の美術部にも所属していて風景画を描くのが得意だそうです。写真にも非常に興味を持っており、自然の風景写真を撮るのが、好きだそうです。「見逃したら失われてしまう一瞬にしか取れないような被写体を今後も、撮り続けていきたい。風景写真だけでなく色々な写真も撮ってみたい。」と語ってくれました。

鹿島高等学校附属中学校より

11月14日、文部科学省国立教育政策研究所から小林一人教科調査官、真井克子教科調査官、県教育委員会高校教育課から西田淳指導主事に訪問いただき、鹿島小学校3年生約40名をお迎えして理科の公開授業を行いました。また、小中高の先生方約20名にも授業を参観いただきました。中学1年生が、鹿島小の3年生に向けて光を使ったマジックショーをしました。小学生のみなさんにも光を使った実験を体験してもらいました。小学生のみなさんにも楽しんでもらえて、中学生も嬉しそうでした。鹿島小のみなさん、ありがとうございました。公開授業の後は、参観いただいた先生方との研究協議を行いました。参観いただいた先生方、調査官と指導主事の先生方からたいへん貴重な助言をいただくことができました。



「公開授業の様子」

弓道部
全国選抜大会出場の偉業達成

高2年 藤枝 愛夢さん
(鹿野中学校出身)



令和5年度全国高等学校弓道選抜大会茨城県予選会で並みいる強豪を倒し女子個人第3位に輝いたのが、高2年 藤枝 愛夢さんです。弓道は高校になって始めたばかりということ。日頃の練習の成果で急成長を遂げ今回、見事に栄光を手に入れました。予選会では八射七中を射抜いた同成績の他選手との決定戦を制し、全国選抜大会出場を決めました。12月23日に東京武道館で行われる大会では「悔いの残らないように最後の1本まで集中して弓を引きたい」と抱負を述べてくれました。

令和5年度11月、12月の主な行事予定

- ☆11/28～第4回定期考査(高～12/1、中～11/29)
- ☆11/30 中学スポーツ大会 ☆12/5 登校指導(～12/8)
- ☆12/10～13(水) 沖縄修学旅行(高2)
- ☆12/13 芸術鑑賞会(高1、3) ☆12/15 保護者面談(～12/21)
- ☆12/22 閉講式